

Festejos por el día de las infancias

Escrito por Administrador

Miércoles, 18 de Agosto de 2021 00:00

{besps}cultura18082021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día domingo 15 de agosto se festejó el día de las infancias con muchas actividades para las y los más pequeños en el Cine Club Colón en La Paz Chica y en diferentes espacios verdes de la ciudad. En una tarde a pura diversión y entretenimiento, se pudo disfrutar de talleres, juegos y actividades deportivas, ludoteca, espectáculos, lectura y plaza blanda. Nadie se quiso quedar afuera de la fiesta, donde los protagonistas fueron las y los chicos que concurren con sus familias.